

E-Mail an einen Freund am 13.07.2016

Hallo . . . ,

hier noch etwas anderes. Gestern Abend hörte ich im DLF eine Sendung von unglaublicher Verlogenheit und Demagogie. Ich habe sie gespeichert, sowohl als Audio wie auch als Text. Sprachwissenschaftler versuchen dort nachzuweisen, dass die Rechtspopulisten deswegen so erfolgreich sind, weil sie "eine viel erfolgreichere Sprachpolitik betreiben als beispielsweise das linke Lager".

Indirekt heißt das, dass die Medien, die seit Jahren keinen Tag und keine Sendung auslassen bei ihrer verlogenen Meinungsmanipulation einfach dümmer sind als die Rechtspopulisten. Die Armen! Deutschland fällt deswegen in die Hände der verbrecherischen Rechtspopulisten (übrigens: welch bescheidenen Form der Schmähung), weil die so clever sind und eine besondere Sprache erfunden haben und weil die Legion der Journalisten dazu zu dumm ist! Ha ha ha!

Die Sendung ist von einer Ulrike Winkelmann, offenbar links hoch 3.

[https://de.wikipedia.org/wiki/Ulrike\\_Winkelmann](https://de.wikipedia.org/wiki/Ulrike_Winkelmann)

(Es gibt wohl auch eine Verlegerin dieses Namens.)

Mit freundlichen Grüßen

Hans Haußmann  
Wolfschlugen (Schwabenland)  
Tel.: 07022 / 95 95 86  
Fax: 07022 / 95 95 87  
Händy: 0176 / 661 678 65